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• Dª. Alba M.ª Doblas Miranda. Titular. Izquierda Unida. 
• Dª. Antonia Pastor Salcedo. Suplente Izquierda Unida. No asiste.
• Dª. Alejandro López del Moral. Titular Vox. No asiste.
• D. Antonio Tejedo Madueño. Suplente Vox.
• D. Jose Miguel Castrillo López. Titular Podemos. No asiste.
• D. Carlos Aranda Salmoral. Suplente Podemos. No asiste.

Personas invitadas a la sesión:

- D. Salvador Fuentes Lopera. Delegado de Hacienda, Urbanismo y Ordenación del Territorio.
Presidente de la Gerencia Municipal de Urbanismo.

II.- ORDEN DEL DÍA.

1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 15 de diciembre de 2022.
2.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 01 de febrero de 2023.
3.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 15 de febrero de 2023.
4.-  Comparecencia  de  D.Salvador  Fuentes  Lopera,  Delegado  de  Hacienda,  Urbanismo  y
Ordenación del Territorio. Presidente de la Gerencia de Urbanismo.
5. Urgencias.
6. Información de la Presidencia.
7. Ruegos y preguntas.

III.- DESARROLLO DE LA SESIÓN.

Abre la sesión el Sr. Presidente de la Junta Municipal de Distrito de Poniente Sur dando la
bienvenida a las personas asistentes.

1.-Aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 15 de diciembre de 2022.

ACUERDO N.º 8/2023. “La Junta Municipal de Distrito Poniente Sur aprueba por unanimidad
de los miembros presentes el Borrador del Acta celebrada el pasado día 15 de diciembre de
2022, debiendo transcribirse al Libro de Actas correspondiente”.

2.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 01 de febrero de 2023.

ACUERDO N.º 9/2023. “La Junta Municipal de Distrito Poniente Sur aprueba por unanimidad
de los miembros presentes el Borrador del Acta celebrada el pasado día 01 de febrero de
2023, debiendo transcribirse al Libro de Actas correspondiente”.

3.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 15 de febrero de 2023.

ACUERDO N.º 10/2023. “La Junta Municipal de Distrito Poniente Sur aprueba por unanimidad
de los miembros presentes el Borrador del Acta celebrada el pasado día 15 de febrero de
2023, debiendo transcribirse al Libro de Actas correspondiente”.

6. Información de la Presidencia.
Ante la advertencia de un leve retraso del Delegado de Hacienda, el Presidente aborda este
punto del orden del día  informando de la firma del contrato de obras en la calle Julián Rey 
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Martín, pendiente de conclusión  del plan de seguridad y salud.
Las obras de la calle Maestro Priego López se están ejecutando, pendiente de la valoración de
la arquitecta el ensanche solicitado.
Respecto  al  entorno  de  la  Casa  de  la  Música,  informa  que  se  realizará  un  tratamiento  al
arbolado para sanarlos.  La instalación del  banco en el  entorno de La Axerquía cuenta  con
retraso,  y se han realizado las actuaciones de arreglo del alcorque en la avenida de Guerrita.
Continúa informando del relleno de alcorques con pavimento drenante en la zona de Ciudad
Jardín, llevando hasta la actualidad 720 actuaciones.
Continúa manifestando que está pendiente de instalación del rótulo en el parque Juan Carlos I,
y que no existe novedades respecto al estado del carril bici abordado en la sesión anterior.

Una vez concluida su exposición, interviene el Sr. Silva solicitando actuaciones en el entorno
de la Casa de la Música, aunque desde la Presidencia se recuerda la necesidad de resolver de
manera legítima la cesión de dicho inmueble.

4.- Comparecencia de D.Salvador Fuentes Lopera, Delegado de Hacienda, Urbanismo y
Ordenación del Territorio. Presidente de la Gerencia de Urbanismo.
Comienza la exposición el  Sr.  Delegado de Hacienda mostrando el  plano del  Proyecto del
Bulevar,  presupuestado y previsto para que, si no hubiera modificaciones ni observaciones),
licitarlo cuanto antes. Este proyecto , manifiesta , ha sido compartido con el Consejo de Distrito
y no descarta la integración de otros espacios.
Tras un debate producido al efecto, el Sr. Delegado informa que trasladará el plano al Consejo
de Distrito. 

Se abre un turno de preguntas, intervienen en este orden:
El Sr. Gallego expresa su sorpresa al advertir que numerosas de las peticiones históricas que la
Asociación Nueva Ciudad Jardín viene reclamando, sean admitidas en un solo acto . En este
caso,  el  Sr.  Presidente  informa  que la  justificación  a dicha  admisisión viene  dada porque
corresponde a un plan de remodelación del espacio afectado.
Continúa  el  Sr.  Gallego  solicitando  una  valoración  sobre  el  impacto  que  tendría  el
soterramiento del bulevar de Gran Vía Parque, al menos para conocimiento social.
El Sr. Porras manifiesta que cuando el grupo Vox propuso el soterramiento, no advirtió que
lejos de  facilitar el tránsito rodado trasladaba el problema a otros barrios del distrito.
El  Sr.  Silva,  pone  de  manifiesto  el  problema  que  sigue  teniendo  la  Casa  de  la  Música
relacionado con la Hacienda municipal, a lo que el Sr. Delegado responde que la situación
actual responde al alcance jurídico de aplicación de la norma, debiendo entre todos buscar una
solución que evite la cronificación del problema.
El Sr. Jiménez expresa las quejas vecinales recibidas por la ubicación del nuevo Parque de
Bomberos, a lo que el Sr. Delegado responde que la ubicación ha sido propuesta por criterios
técnicos de planificación, de estrategia, de ubicación , de acceso fácil y rápido al corredor y
otras series de criterios que hacen que la ubicación escogida haya sido la más idónea. 
Respecto al proyecto del bulevar de Gran Vía Parque, el Sr. Jiménez pregunta sobre si se ha
valorado su impacto de contaminación , incluyendo medidas de sostenibilidad. En este caso, el
Sr.  Delegado  asegura  que  se  han  tomado  las  medidas  adecuadas  para  ello  y  que  el
reforzamiento del anillo con la ronda norte de la ciudad contribuirá a ello. 
El Sr. Gallego solicita información sobre diversos proyectos olvidados en Ciudad Jardín, así
como sobre el programa de instalación de ascensores. En este sentido, el Sr. Delegado informa
sobre el estado de diferentes proyectos presentados, así como del proceso de aprobación de
sesenta y tres ayudas a comunidades de vecinos de la ciudad para la instalación de ascensores. 
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La Sra. García, solicita información sobre el problema de la escasez de aparcamientos en la
zona de Medinat Azahara, a lo que el Sr. Delegado responde que es una zona muy saturada que
debe recurrir a espacios próximos para amortiguar la alta demanda de aparcamientos. 
El Sr. Valle, insta a la Presidencia a que la documentación requerida en este órgano se facilite a
sus miembros a través de la secretaría.

No habiendo más intervenciones al respecto, se despide el Delegado agradeciendo la invitación
a la sesión.

5. Urgencias.

No hay urgencias.

4. Ruegos y preguntas.

No se efectúan .

No habiendo  más asuntos  que  tratar, siendo las veinte horas  del día arriba señalado, se da
por  finalizada  la sesión. 

DILIGENCIA:

Para hacer constar que el presente acta ha quedado extendido entre los folios con los
números del  10 al 13 de este Libro de Actas.

En Córdoba, fecha y firma electrónica.

13

Vº. Bº.
El  Presidente

de la JMD  Poniente Sur
Fdo.- Antonio Álvarez Salcedo

 (Firma electrónica)

La Secretaria Accidental de la Junta
Municipal de Distrito Poniente Sur

Fdo.- M.Dolores Rosales Esteo
(Firma electrónica) 
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